

*Je cherche le visage, le visage du Seigneur.
Je cherche son image tout au fond de vos cœurs.
Vous êtes, le Corps du Christ, vous êtes le Sang du Christ,
vous êtes l'Amour du Christ.
Alors qu'avez-vous fait de lui ?*

02 mars 2022 - Mercredi des cendres

Revenez à moi de tout votre cœur ! – Mais, Seigneur, nous sommes là ! Que veux-tu d'autre ?



« Faites un effort nouveau. Accentuez votre bonne volonté. Donnez un peu plus de force à votre amour, car, dit Dieu, semble-t-il, je ne peux rien pour vous sans vous. Le pape, voici quelques jours, vous demandait de prier et jeûner pour la paix en Ukraine. Il ne s'agit pas de jeûner pour jeûner ; cela ne signifierait rien que se faire mal pour se faire mal, mais faites un peu de vide en vous pour faire en urgence un peu plus de place à vos frères en souffrance. Et que leurs ennemis se convertissent ! Je les attends, car je les aime, eux aussi ! Priez ces temps-ci avec une ardeur particulière, car je désire votre résurrection à tous. *Quand vous jeûnez, ne prenez pas un air abattu.*

Un exemple : par respect pour les pauvres, ne faites pas plus de provision que ce qui est raisonnable, et fuyez le luxe ; n'achetez que le nécessaire, sinon l'indispensable, pour votre mission particulière. J'entendrai mieux votre prière habituelle si ces temps-ci vous y joignez le jeûne. Ne perdez pas courage dans le brouillard que mes enfants traversent en ce moment, car la lumière reviendra, le soleil rejoindra, si vous prenez, ou reprenez, le bon chemin. Par un jeûne bien vécu, débarrassez-vous aussi de ce qui vous encombre, et pas seulement de votre superflu, que vous donnerez aux pauvres. *Quand vous faites l'aumône, ne faites pas sonner la trompette devant vous.* Donnez aux pauvres pas pour établir une égalité matérielle en fait impossible, mais parce que ce que je vous donne, je vous le confie pour que tous aient leur part dans le bonheur que je veux pour tous ; c'est une façon de collaborer avec moi. Donnez aux pauvres pour qu'ils aient part à votre joie. Dans vos prières ne me demandez rien si vous ne voulez aucun partage de justice et de paix. *Revenez à moi, votre Dieu, car je suis tendre et miséricordieux... Entre le portail et l'autel, les prêtres, serviteurs du Seigneur, iront pleurer et diront : 'Pitié, Seigneur, pour ton peuple'... Faudra-t-il qu'on dise : 'Où donc est leur Dieu ?'... Quand vous priez, ne soyez pas comme les hypocrites : ils aiment à se tenir debout dans les synagogues..., mais toi retire-toi dans la pièce la plus retirée... Ton Père qui voit dans le secret te le rendra.*

Et nous de répondre : « Seigneur notre Père, prends pitié de tes enfants. Nous voulons ton amour non seulement pour nous, mais aussi pour ceux qui ne te connaissent pas, ou mal. *Nous sommes les ambassadeurs du Christ.* Que notre premier souci soit de te servir, Seigneur, et de te servir en ceux qui ont le plus besoin d'être aimés. Que ton Esprit Saint soit notre Souffle de vie, l'élan nouveau qui nous poussera plus que jamais vers toi, en ton Fils qui vit et règne avec toi dans le Saint-Esprit. Amen. »

« Ne vous inquiétez pas, dit Dieu, par votre prière l'aurore de Pâques est déjà visible. »

Père Jean-Louis COURBAUD